

CONSTRUIRÍAN CIUDAD MODERNA EN EL TABLAZO

El Proyecto Especial Chavimochic (PECH) transferiría terrenos para el desarrollo urbano al gobierno regional La Libertad, área ubicada en el sector El Tablazo, distrito de Huanchaco, donde se construiría la Smart City (ciudad inteligente), tras la firma del memorándum de entendimiento entre el Gobierno Regional La Libertad con la empresa pública de Corea del Sur LH (Korea Land & Housing Corporation), para la ejecución de este proyecto, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph. D., gerente de la irrigación liberteña.

Este proyecto plantea la construcción de una ciudad moderna que destaque por su desarrollo, tecnología, viviendas, complejos agroindustriales y servicios básicos. La nueva ciudad se ejecutaría por etapas, en la primera se realizará el plan maestro y los estudios de factibilidad, que tomarán aproximadamente 10 meses. Seguidamente, se ejecutará la habilitación urbana para, finalmente, empezar con la construcción a finales del 2022. El presupuesto total del proyecto se estima en alrededor de 100 millones de dólares.

La suscripción del memorándum de entendimiento se hizo mediante transmisión virtual entre altos representantes de ambas instituciones. Por el Gobierno Regional La Libertad, estuvo el gobernador, Ing. Manuel Llampén Coronel, acompañado por el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC; mientras que por LH su vice presidente Lee Yongsam.

El gobernador Llampén Coronel expresó su compromiso para que este proyecto salga adelante y se ejecute sin contratiempos. Por su parte, el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, gerente del PECH, ratificó el compromiso institucional al desarrollo de este proyecto que brindaría más viviendas para la población de la ciudad Trujillo e impulsará el desarrollo habitacional de la región La Libertad.

